
Андрей Кашеваров подвел итоги 2017
года
30 декабря 2017, 10:00

Подводя итоги уходящего года, заместитель руководителя ФАС России Андрей
Кашеваров рассказал о том, что продолжается снижение цен на лекарственные
препарата. Он также выразил надежду на то, что рекламный рынок адекватно
воспримет правоприменительную практику ФАС по оценке рекламы лекарственных
средств и отрегулирует стандарты рекламы лекарств. [video_686]
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